

Manifestations du 31 mars : nous étions deux fois plus que le 9 ! Plus d'un million de manifestants et manifestantes

100 000 manifestants et manifestantes à Paris, 6 000 à Orléans, 100 000 à Toulouse, 2 500 à Auch, 850 à Saint-Gaudens, 2 000 à Privas, 5 000 à Niort, 1 500 à Narbonne, 4 000 à Bayonne, 7 000 à Pau, 15 000 à Limoges, 30 000 à Nantes, 8 000 à Saint-Nazaire, 1 200 à Ancenis, 500 à Châteaubriant, 18 000 à Bordeaux, 15 000 à Valence, 1 000 à Calais, 4 500 au Mans, 4 000 à Angers, 7 000 à Tarbes, 4 000 à Reims, 1 500 à Troyes, 2 000 à Epinal, 1 000 à Charleville-Mézières, 6 000 à Besançon, 8 000 à Albi, 3 000 à Belfort, 2 500 à Montbéliard, 3 000 à Chalon, 800 à Monceau, 1 000 à Mâcon, 30 000 à Grenoble, 5 000 à Chambéry, 5 000 à Annecy, 2 500 à Carcassonne, 8 000 à Toulon, 100 000 à Marseille, 1 500 en Arles, 12 000 en Avignon, 10 000 à Valence, 2 500 à Montélimar, 10 000 à Saint-Etienne, 1 000 à Roanne, 12 000 à Nancy, 12 000 à Strasbourg, 100 à Haguenau, 450 à Colmar, 2 000 à Mulhouse, 15 000 au Havre, 25 000 à Rouen, 600 à Eu, 3 000 à Dieppe, 700 à Lillebonne, 15 000 à Caen, 450 à Lisieux, 12 000 à Montpellier, 2 000 à Alès, 10 000 à Nîmes, 8 000 à Tours, 25 000 à Clermont-Ferrand, 400 à Issoire, 30 000 à Lyon, 10 000 à Rennes, 4 000 à Amiens, 7 000 à Rodez, 4 000 à Saint Brieuc, 1 500 à Lannion, 700 à Dinan, 400 à Guingamp, 8 000 à Cherbourg, 800 à St Lô, 500 à Granville, 500 à Avranches, 8 000 à Toulon, 700 à Draguignan, 400 à Brignoles, 2 500 à Montluçon, 2 000 à Moulins, 1 500 à Vichy, 30 000 à Bordeaux, 15 000 à Lille, 4 000 à Valenciennes, 2 000 à Douai, 2 000 à Dunkerque, 5 000 à Metz, 1 500 à Epinal, 300 à Langres, 700 à Chaumont, 2 500 à Périgueux, 6 500 à Angoulême, 5 000 à La Rochelle, 1 500 à Albi, 8 000 à Brest, 10 000 à Nice, 3 000 à Dijon, 5 800 à Besançon, 1 500 à Tulle, 7 000 à Perpignan, etc. **Il y a eu des manifestations dans plus de 260 villes. Le mouvement s'enracine à travers tout le pays.** Malgré cela, le gouvernement continue à défendre le projet de loi patronal. De manifestation en manifestation, on constate une montée des violences policières. Elles ne nous feront pas reculer ; au contraire, cet aveu d'impuissance face à la colère populaire.



Les organisations de jeunesse organisent une **journée d'actions le 5 avril** : nous y serons !

Mardi 5 avril, comme les fois précédentes, nous serons aux côtés des jeunes qui appellent à de nouvelles manifestations et à la grève dans les universités et lycées. Le rôle du mouvement syndical est d'appuyer ces initiatives ; la place des travailleurs et des travailleuses est aux côtés de la jeunesse.

Samedi 9 avril : manifestations unitaires et grève !

CGT, FO, Solidaires et FSU appellent ensemble à une journée de manifestation et de grève, le samedi 9 avril. Cette unité des organisations syndicales qui exigent le retrait du projet de loi Travail et revendiquent de nouveaux droits sociaux, est importante ; d'autant que d'autres forces syndicales soutiennent aussi le mouvement : CNT-SO, CNT, LAB, mais aussi des syndicats CFDT ou UNSA.

Maintenant, il faut franchir une nouvelle étape

9 mars, 31 mars, 9 avril : les manifestations sont importantes. Tout comme les autres moments qui ont rythmé la mobilisation (17 et 24 mars, 5 avril). Dans plusieurs secteurs professionnels, ce furent aussi des journées de grève. Le 9, nous serons encore très nombreux et nombreuses dans les rues, il y aura grève dans certaines branches professionnelles. Mais c'est par la généralisation du mouvement de grève, par la grève nationale interprofessionnelle que nous gagnerons. Organisons-nous pour cela : plus vite nous frapperons fort et bloquerons l'économie et les profits des patrons et actionnaires, plus vite nous gagnerons !